



Sous la présidence d'honneur de **Georges Képénékian**  
Maire de Lyon



**Jean-Dominique Durand**

Adjoint au Maire délégué au Patrimoine, à la Mémoire,  
aux Anciens Combattants et aux Cultes

**Arielle Krief**, déléguée régionale du Comité Français pour YAD VASHEM

vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle

**Ido Bromberg**

Directeur des relations publiques auprès de l'ambassade d'Israël en France

remettra à titre posthume

**la médaille et le diplôme des Justes parmi les Nations**

**le dimanche 21 janvier 2018 à 10h30**

Centre Berthelot - salle Edmond Locard

14 avenue Berthelot - Lyon 7<sup>ème</sup>

RSVP mail : [protocole@mairie-lyon.fr](mailto:protocole@mairie-lyon.fr)  
Voir au verso

Cette invitation, strictement personnelle, sera demandée à l'entrée



## **La Médaille des Justes parmi les Nations**

sera remise à titre posthume à

**Albert Emile Routier**

représenté par ses enfants

**pour avoir sauvé de la barbarie nazie**

**les familles Semelman, Assouline et Mersel**



---

La Médaille des Justes est décernée par le Mémorial YAD VASHEM de Jérusalem aux personnes non-juives ayant sauvé des Juifs sous l'occupation au péril de leur vie.